

Freundschaftssingen als musikalischer Aufgalopp

Hunderte Stimmen erklingen zum 175-jährigen Bestehen des Kern'schen Männerchors

BAD SODEN

Mit einigen Hundert Sängerinnen und Sängern aus 14 Chören startete der Kern'sche Männerchor (KMC) Salmünster in das Festwochenende zur 175-Jahr-Feier des Vereins.

Das Freundschaftssingen mit Chören aus der Stadt und der Region sowie einem Chor aus Stockheim war ein schöner Einstieg in den Chorgeburtstag. Als am 30. Juni 1843 eine Gruppe Männer den Vorgängerverein „Liedertafel“ gründete, dachten sie sicher nicht, dass eines Tages das 175-Jährige gefeiert werden könne, so Vorsitzender Bernd Juraschek bei der Begrüßung im Spessart-Forum Kultur. Ebenso wenig habe man 2013 geglaubt, dass mit einem gemischten Chor dem KMC Zukunft gegeben werden könne. Nun könne man mit dem großen Jubiläum auch das Fünffährige des gemischten Chores feiern. „Chorgesang ist harte Arbeit“, so Juraschek. Aber damit pflegten die Sänge-

„Chorgesang ist harte Arbeit“

rinnen und Sänger wertvolles Kulturgut, das es zu erhalten und weiterzutragen gelte.

Und die Gäste des Abends gaben ein Spiegelbild dieses vielfältigen und internationalen Kulturgutes. Dabei zeigte sich, dass der Chorgesang sehr viele Frauen begeistert und die „Szene“ bereichert.

Der Gesangverein Heimatliebe Eckardroth mit Chorleiter Walther Darmstadt gab mit „Griechischer Wein“ und „Die kleine Kneipe“ eine Hommage an Udo Jürgens und Peter Alexander. Der Männerchor des Gesangvereins Concordia Huttengrund mit Christina Trageser sang von „Konrad“ und der „Rose von Burgund“, ehe „gemischt“ die Stücke „Um Jaroscha fließen“ sowie „Piroschka“ dargeboten wurden.



Vom „Konrad“ und der „Rose von Burgund“ sang der Gesangverein Concordia Huttengrund mit Leiterin Christiana Trageser.

Frohsinn Weiperz mit Felix Groß, Harmonie Haitz mit Christian Kling, Liederkrantz Kassel mit Lysann Berger, Harmonie Ulmbach mit Uwe Bäbler, Haste Töne Marborn mit Alexander Jacobi, Teutonia Bernbach mit Christian Kling, der Männerchor Liederkrantz Bad Soden mit Anette Bötel-Kehl und die Sängervereinigung Lützelhausen/Geislitz mit Volker Kessler ließen ein abwechslungsreiches, buntes Programm hören. Die „Soulsisters“ aus Stockheim mit Friederike Jordan begeisterten, ehe der gemischte Chor Harmonie Lieblos mit Peter Grimm den Schlusspunkt setzte und gefeiert wurde. Ehrenvorsitzender Ottmar Dieter, der durch das Programm führte, sprach von „guten Chören und hervorragendem Chorgesang“.



Der Gesangverein Heimatliebe Eckardroth mit Chorleiter Walther Darmstadt eröffnete das Freundschaftssingen anlässlich des 175-jährigen Bestehens des Kern'schen Männerchors.

Anzeige

COOL DURCH DEN SOMMER!

Outwell ECO Prime
24L 12V/230V
nur 55,95 €
statt 79,95 €

Gummies - Zehensandale
NUR 29,95 €
Damen & Herren / versch. Farben

doorout.com
Outdoor erleben.
Frankfurter Str. 62 | 36043 Fulda